

# *Recorre vicepresidente cubano centros sociales de La Habana*

---



Habana, 3 ago (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés, recorrió círculos sociales de La Habana encargados de brindar servicios a la población durante los meses de verano.

Según una nota publicada en el portal web de la presidencia, durante la mañana de este sábado Valdés visitó el círculo social Otto Parellada y el balneario universitario, ambos ubicados al oeste de La Habana.

De acuerdo con la presidencia en un mensaje en la red social Twitter, durante el recorrido, el también miembro del buró político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, en diálogo con la población preguntó sobre la calidad de los servicios y agregó que el pueblo merece lo mejor.

Asimismo, se interesó por la alimentación, seguridad y estado de las instalaciones, precisa otro tuit y enviaron un mensaje al presidente, Miguel Díaz-Canel, el cual expresa la garantía del futuro.

La fuente agrega que trabajos de recuperación realizados por la empresa de círculos sociales durante 2019 han permitido detener el deterioro de las instalaciones y pasar a una segunda etapa para mantener lo logrado.

Desde el 30 de junio último, más de 162 mil trabajadores y sus familiares han disfrutado de esos centros recreativos, según datos oficiales. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/198010-recorre-vicepresidente-cubano-centros-sociales-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**